

**2020.SR.000363**

## **Kleine Anfrage Simone Machado (GaP): So aufgestellt sind Wahlplakate sinnlos!**

Während der diesmaligen Wahl des Stadtrates fällt auf, dass die Distanz zwischen den Plakatständern kleiner ist als in anderen Jahren. Plakate sind dazu da, dass sie auf Distanz wahrgenommen werden. Zwischen den Plakatständern ist kaum ein Meter. Dies obwohl es genug Platz hätte, die Plakatständer anders anzuordnen.

Der Gemeinderat wird gebeten, anzugeben:

1. Wer hat die Distanzverringerung veranlasst?
2. Aus welchem Grund?

Bern, 19. November 2020

*Erstunterzeichnende: Simone Machado*

*Mitunterzeichnende: Alexander Feuz*

### **Antwort des Gemeinderats:**

Die Platzierung der Wahlplakatständer ist seit vielen Jahren schwierig, da der öffentliche Raum beschränkt ist bzw. eine Vielzahl von sich konkurrierenden anderweitigen Nutzungsansprüchen besteht. Die Abstände zwischen den einzelnen Plakatständern mit der Wahlpropaganda für die Gemeindewahlen 2020 waren an gewissen Standorten tatsächlich eher klein, im Prinzip jedoch nicht kleiner als in früheren Jahren. Die zuständigen Verwaltungsstellen werden bei kommenden Wahlen prüfen, inwieweit Verbesserungen möglich sind; diese dürften jedoch nicht ohne eine Bevorzugung gegenüber anderweitiger Nutzungsansprüche realisierbar sein.

*Zu Frage 1:*

Niemand.

*Zu Frage 2:*

Siehe Frage 1.

Bern, 9. Dezember 2020

Der Gemeinderat.